

Gartenbauverein blickte auf aktives Vereinsjahr zurück

27.11.2023 15:21



Vorsitzender Alexander Hafner (links) bedankte sich bei Kreisfachberater Bernd Hofbauer für die nützlichen Informationen zum Zierholzschnitt.

Reicheneibach. Auf zahlreiche Aktivitäten des abgelaufenen Jahres blickte der Vorsitzende des Obst- und Gartenbauvereins, Alexander Hafner, bei der sehr gut besuchten Herbstversammlung am vergangenen Mittwochabend im Gasthaus Forstner in Rimbach zurück.

Die Bürgermeister Matthäus Mandl aus Gangkofen und Otto Fisch aus Rimbach zeigten sich erfreut über das rege Vereinsleben und wünschten ein gutes Gartenjahr 2024. Beide lobten die ehrenamtliche Tätigkeit in der Vorstandschaft.

Hans Hamann zeigte viele Bilder von den Aktivitäten im Verein. Besonders ging er dabei auf die Bastelnachmittage, das Kräuterbuschenbinden, den Familien-Kinoabend, den Ausflug nach Kirchweidach, das Einhobeln von Kraut und den Waldbesuch der Kinder mit vier Jägern ein.

Kreisfachberater Bernd Hofbauer referierte über den richtigen Schnitt von Ziergehölzen. Dabei machte er darauf aufmerksam, dass beim Schneiden ein scharfes Werkzeug, das glatte Schnittflächen erzeugt, wichtig sei. Der Schnitt sei direkt an der Entstehungsstelle anzusetzen, dadurch werde die Wundheilung gefördert. Der günstigste Zeitpunkt sei meistens die winterliche Ruheperiode, bei Frühjahrsblühern schneide man am besten nach der Blüte.

Eine Tombola mit zahlreichen, von vielen Firmen und Privatpersonen gespendeten Preisen, schloss die Versammlung.